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——真爱创造人间奇迹

当我提笔叙述自己亲身经历的奇迹时，逝去的光阴恍如昨日。有人说，人的命运是天生注定的，无法改变
的。而我讲述的这个真实故事，却告诉人们命运是可以改变的。因为天地之间还有真爱。

我的二姐夫杰西在香港一直从事金融财务方面的工作，几年前离职定居在广东珠海市, 2003年曾成功做过肾
脏移植。这些年工作压力减少许多，生活也比较轻松，身体状况一直不错。

天有不测风云。2009年8月份，因为脚肿及尿液减少，二姐和他走进广州医院的门诊部，进行肾功能方面的
检查。经过三周的住院治疗，病情明显好转。

2010年元旦的祝福声“新年好”、“节日快乐!”还在大街小巷间飘荡时，我二姐夫杰西患了感冒，伴有咳
嗽。不管家人如何劝说，他都拒绝去看医生，一直呆在家中休养，也没吃药治疗。

起初大家都认为这只是普通感冒，不吃药也会慢慢自愈的， 所以也就没有强迫他去看医生。其实一场空前
大灾难正在逼近他。

1月19日的下午5点钟左右，我在厨房准备晚餐的时候接到了二姐从珠海打来的电话，平常她的电话一打过
来首先是响亮的一句“妹头啊?”但是这一次还没听到叫我的名字，我却听到了哽咽的哭声。

我倒抽了一口凉气，在问她情况的同时整个人的神经一下子紧张起来。二姐一边哭一边重复着一句
话：“怎么办？我好害怕！”

我知道一定是发生什么大事情了，我安慰她一定先让自己镇静下来，现在发生的事只是暂时的，一定会得
到解决的。

二姐哽咽着道出原委：“当天下午，杰西突然感觉呼吸困难，四肢无力，连站起来的气力都没有了。大家
急忙打120救护车急送医院。经化验、拍片，诊断结果是：肺部感染引发了并发症、心脏积水、肾脏失去
功能，情况危险，须立即转送ICU深切治疗病房进行抢救，否则有生命危险。”一听到这个消息我简直不
敢相信，当时手脚吓得都软了。全家人心急如焚，万万没有想到一时的疏忽大意，竟引发如此严重后果。

我挂了电话后, 真是心急火燎。之前就听别人说过ICU深切治疗病房的严重性，不是有十分危险病情不会送
到里面去的。我知道二姐除了非常担心外更是心慌，现在正是需要亲人帮助的时候，但她不敢告诉我们爸
妈，怕年迈的父母担心。看了一下时间，正是大姐工作最忙的时候，但我还是毫不犹豫拨通了她的电话。
大姐一边忙工作，一边接我的电话：“杰西现在情况只是暂时性而已，让你二姐不要自己吓唬自己。等放
工后我再打电话给她，了解情况。”

此刻我哪里还有心情做饭，刚刚还故作镇静地安慰二姐，现在却越想越紧张，我立刻想到了老公Mark，他
是德国柏林天功的义工，经常参加她们在港开办的课程及协助做计算机方面的工作。

曾听他说过，辅导员从德国来港开办身心灵康复课程，听说她们的乐天大师以前也遇到过这种危急情况的
病人，他们通过远程调理的方法成功地把病人抢救回来。而这一天刚好是他们开班上课的第一天。

我开始不停地拨打老公的手机，一次又一次地无人接听。我知道课间他在做现场直播，是不可以随便接听
电话的。

打了十多个电话后，老公终于到门外接听电话了。我急急忙忙把杰西的情况告诉他。老公说：“辅导员并
不是经常来香港的，这一次刚好在这边开课。根据以往的案例，一般由病人的至亲诚心来向辅导员求助，
并愿意和病人一起忏悔过往的一切过错才行。如果来得及，辅导员一定会想办法相救的！杰西现在遇到这
么大的问题，很大的可能性是负因果造成的。二姐如果能意识到这一点，那她代杰西来香港见辅导员比较
适合。现在就看她能不能来了，如果来了杰西就应该有机会。”

和老公通完电话后，我知道这是不可多得的机会，立刻打电话转告给二姐，她说:“只要能救杰西，什么方
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法我都愿意去尝试。但是我老公的情况现在很紧急，我不能脱身去香港，怎么办？可不可以让Mark想办
法去找辅导员帮忙呀？只要能救杰西，不管要多少钱, 花再大的代价我们都愿意付出的。”

挂了电话后我却矛盾起来，让Mark代二姐去可以吗？可是Mark不是杰西的至亲呀，他要和杰西一起忏悔
过往的一切过错，这里面会不会有什么事情对Mark不好呢？我顿时惶恐不安起来。

已经是晚上7点多钟了，辅导员他们应该也下课了。我又给老公打电话，并和他说了二姐的情况,。老公说：
“ 辅导员们都是心地非常好的人，她们帮助过很多人，从来都不收钱的。钱能买得到生命吗？病人至亲的
诚心与愿力是非常非常重要的。现在是救人重要，既然二姐这么说，我找辅导员说明一下情况。”

我接触灵修这方面的经验其实时间并不太长，从小到大对这方面的事都很害怕碰到。老公比我的了解应该
会长一些，但亲身遇到这种事情我们都是第一次。从刚才的电话中我能感受到他隐约中的忐忑不安及担忧。

Mark把工作整理好就去了。我知道今天是她们第一天开课，非常忙。而我第一次和她通电话却是有那么
大的事情需要求助于她。简单做了自我介绍后，我和老公一起在电话中讲述了杰西的情况，辅导员想了一
下回答说：“先准备好杰西的照片和出生年月日及姓名，发电邮给我，等下课回酒店后我看一下情况如何
再说。”

晚上二姐又给我打了电话说：“Mark那边帮忙问的情况怎样了？我和家里人商量过了,为了慎重起见，我们
请广州医院安排聘请一位ICU权威教授亲临珠海会诊杰西，因为之前在广州这家医院治疗过，他们的医术
相对比珠海的有经验得多。”

我回答她：“下课之后我老公已经找到辅导员了，可惜你不能亲自来，如果能亲自来一定会更好一些。”
并让她抽空准备好资料，尽快发过来。

晚上收到二姐发来杰西数据的短信，但是没有相片。11点过后我发了电邮给过去，相片只能等有了再补发
了。

第二天中午二姐给我来电，一边说一边止不住的哭：“广州来的教授会诊结果出来：病情不是一般的严重，
而是随时有生命危险，医院当即下达了病危通知书了。”

听着二姐的哭声，除了给她信心及鼓励外我也不知道怎么办才好了。自己身边带着两个年幼的小孩，老公
的工作那么忙。如果我去珠海的话，就没人照顾小孩。我的心也揪结的难受。

珠海市医院ICU采用了教授建议的大包围(Extensive workup)治疗方案后的第三天，杰西的病情没有缓和
的迹象，反而是越来越严重，医生解释：“化验出来的白细胞非常非常低，根本控制不了肺部感染，已经
没有机会治疗，可以作最坏的安排了。”

二姐说：“当时听到这个结果后感觉天塌下来了，全家人的心像被刀割过一样的痛。”

大家怎么也接受不了这个结论。才45岁的杰西，结婚不到三年，女儿琪琪只有两岁多一点，一家人幸福的
生活才刚刚开始。没有任何心理准备，如果杰西现在走了，二姐将来的日子该怎么过呢?

因为没有收到辅导师的回复，晚上我一直守在计算机旁不时检查着电邮。直到晚上12点多了我问老
公：“辅导师那么忙，会不会没有看到电邮啊。” 老公说: “应该能收到的，现在这么晚了明天我再去问
一下吧。”

这一天也就是1月22日的下午，老公在课间打电话通知我让二姐安排：“当天晚上8点钟进ICU做远程调理，
到时候直接打电话到辅导师住的酒店房间！”并强调之前漏发杰西的相片要马上补发到邮箱里。我马上通
知了二姐。

晚上7点钟左右我收到二姐发来的相片，我当即转发给了辅导员。

大姐因为店铺的工作走不开，又要顾及小孩也不能分身去珠海，但是从杰西入院以来每天早晚为二姐及杰
西颂经祈福，希望杰西可以早日渡过这个难关，病情能转重轻受。此外, 每当二姐来电说白蛋白针剂用完,
大姐立即奔走于香港各大药房购买。

下午2点钟左右，大姐来电说刚好今天能抽空从香港赶去探杰西了，到时会在那边住一晚。



当晚发生的事，一切都很神奇。原本ICU每天只在下午3点半开放30分钟，给病人家属探望。但是当二姐向
护士申请在晚8点进入ICU探望时，当值的护士居然一口同意了。之前二姐可是多次要求晚上探视，都被拒
绝的。

依照约定时间，二姐准时从珠海拨通了辅导员酒店的电话，换上探视服和大姐一起走进杰西的病房。

辅导员的酒店住处，几位老学员正在客厅开会，正讨论着如何将身心灵的宇宙康复技术及知识带到亚洲。
快8点钟了，辅导员注视着电邮中杰西的照片，静思一阵儿，然后走进睡房和另一位辅导员一起准备接电
话。

这时电话响了。突然辅导员走出睡房，神情严肃地对大家说：“现在的情况十分危险，杰西的魂魄一大部
分已经离开身体了，他马上要走了，大家一起跪下来请求菩萨帮助他。”

大家立即移开开会用的桌椅，在辅导员带领下全部跪在地板上，两位辅导员各持一只电话听筒，轻声对在
珠海拿着手机的二姐说：“你不要哭，现在杰西的灵魂已经离开了身体，不要吓到他；我们现在这里大家
都跪下来请求宇宙大师来帮助他。你轻轻地抓住他的右手就等于是我们在抓住他的手，心中请求宇宙大师
来帮助杰西。并按照我的指示一步一步来做。”

另一位辅导员在一旁用天眼观察，两位不时在交流。辅导员对Mark说：“现在索命鬼来索命了，要锁走
杰西的灵魂，他的阳寿已尽。”Mark听了潸然泪下。辅导员突然说:“观世音菩萨出现了！”“好了，菩萨
出来就会有救了，我们一起向菩萨请求希望给杰西一次机会重新做人！”其它人都在默默唱念心灵歌。

“好了!”辅导员对Mark说: “菩萨同意让杰西留下来，为他续命。不过他的肉体已经坏了，没有能量了，
灵魂不愿意回去。现在要为他更换能量体，请宇宙大师为他换能量肾，能量肺。”

Mark听了激动不已，心里默念：“多谢菩萨，多谢辅导员，多谢各位同学！”辅导员说：“天库中下来
了能量肺，杰西的肺换成新的了!” 根据他个人的福报，他只能获得光肺，而不能得到光肾。

辅导员开始透过电话进行远程调理，通过天歌将能量输送给杰西。

过了二十多分钟，辅导员开始为杰西进行招魂。

过了一会儿辅导员对我二姐说：“好了，杰西的魂已经回到身体里了。现在我们试一下! 你同他讲抬起左
脚，抬起右手，睁开眼睛，同你说话！”

之前杰西一直昏迷不醒，此刻他突然能依照二姐的要求手脚跟着动了，眼睛也睁开了。但因为喉咙里插着
管子说不出话，只能以点头来表示。

还点头答应好好珍惜这次重新做人的机会，以后做一个有爱心的人，不再杀生，多做善事积福，回报给所
有的众生。

二姐激动得眼泪都流了出来，立即对辅导员说：“他都跟着做了！”辅导员说：“好了，他的意识返回来
了，我们一起谢神！”并交待二姐要早、晚祈祷，并代杰西向所有伤害过的灵魂深深地忏悔，求菩萨、神
保佑杰西康复起来。杰西要珍惜重新做人的机会，以后做一个有爱心、善良的人。

大家都松了一口气。现在的时间已经是晚上9点多钟，整整过了一个多小时。

第二天一早，二姐向医生了解杰西的最新状况，医生发现所有的数据指标都在向好的一面发展了。按照约
定，二姐赶来香港和我前往上课的华美达酒店(Ramada)会场，我看到她的焦虑减少了许多，脸上又露出
了以往的坚强。

在课息时弘法员出来和我们见面。二姐见到弘法员后不停地道谢。

两位弘法员笑了笑说：“不用谢，如果可以的话等一会在上课前，请你们与同学们分享一下这段经历好吗?
然后我们一起为杰西再做一次能量输送帮助他。”

我们欣然答应了，我和二姐向在场的同学简单介绍一下杰西昨天的情况，当众感谢辅导员和几位参与的同
学。随后辅导员又以天歌输送能量给远在珠海的杰西。



在将要离开酒店时，辅导员送我们出课室的门口，面对着辅导员的慈悲与无私，任何的词语都无法表达我
对她的谢意，我只能怀着感恩的心轻轻地拥抱她，心里只是不停地说：“谢谢您⋯⋯”

调理完后的第三天，我按时给二姐打电话了解最新的状况，二姐说：“上午医生来查看时说所有的检测指
标都在向好的一面发展，但是以目前的这种状况看，还是很难有康复的机会，因为病人整体的器官：心、
肺、肾都病变得太严重。”

我很镇静地安慰她：“作为医生说出这样的话是非常不负责任的，你先不要管医生的结论，你只要坚持着
自己的信念，不要被任何人打击你的信心。你老公一定会好起来的。”

我同老公说了医生的诊断结果，他当即打电话给二姐。

“你相信神吗?”

二姐回答：“相信!”

他又问：“你相信天功吗?”

回答:“相信!”

他再问：“你希望杰西康复吗?”

回答：“当然！”

“好的，如果你希望杰西能康复，你就要相信辅导员说的，神已经同意杰西回来了， 他一定会转好的。”

1月23日，辅导员准备动身回德国了，Mark送她去机场的路上他们谈了起来：“辅导员，我十分感谢您为杰
西做的一切。我不知应如何表达谢意，杰西他与您素未谋面，但你们和一班同学却一起跪在地上为他请求
神赐予他重生的机会，我们不知怎么报答这份恩情?”辅导员笑着说：“没关系! 我们不知为多少人这样跪
下祈求，只要杰西能明白做人的道理，多做善事。好好珍惜这个机会就好了。再说，不用谢我们，谢谢神！
这也是神给我们上的一堂课！”

1月24日另一位辅导员因为课程结束也要动身回德国了，上机前同Mark通了电话，在问及杰西的最新情况
后，她说会向乐天大师说明杰西的情况，并请乐天大师写一份“天语文”给他，祝他早日康复!”

只过了两天，也就是1月26日收到了寄来的师尊“天语文”，我马上打电话通知二姐将这张天语文一式二
份影印好，一份过胶放在杰西的枕头下，另一份放在家中好好保存。

一连过了几天，杰西的病情稳定下来了。大家的心情都平静了很多。

1月30日的下午我突然又接到二姐的来电：“杰西的情况变差了，医生说这样下去，钱也花了，人也不一
定能救回来，要我们考虑是否继续治疗。”

老公听了，马上接过电话问：“杰西之前不是已经在恢复中了吗，这几天发生了什么事? 有什么陌生人或
他之前不愿见的人来探访过吗？”

二姐答道：“没有太多人去看他，他有个表弟由家乡赶来探访他，他们关系很好的。”

Mark问：“是不是有其他人知道，我们请辅导员来救杰西的事呢？”

“都是家人知道，外人没有提过！”

“目前杰西的魂魄刚回到身体，因为身体的能量太低，不适宜接触其它陌生人的能量体，以后除了你们几
位亲人外，谁来都不要安排去探望他，直到他出了ICU再说。”

“好的， 我知道了！”

mark还说：“前一周， 因为辅导员和一班同学为杰西做了能量输送和加持，他的魂魄能量得到补充和保
护。现在辅导员回德国了，同学们也各自回家了。如果杰西没有能量加持，他的身体怕比较难支撑。现在



只有靠我们这些家人一起为他祝福祈祷，多做善事积福转向给他。还有在ICU里面除了杰西外还有其它的
重症病人，那些病人也会很痛苦而需要别人的帮助。我们大家要学习天功他们的大爱精神，从现在开始，
不但要为杰西祈祷，也要诚心地为在ICU里的其它病人祈祷。神会知道现在的我们不同了，不只爱自己家
人，同时也开始在爱其他的人了。”

二姐问道: “那我应该做些什么事?”

Mark说:“负面的事情不要想，每天早晚你们在家坚持代杰西为曾经的过错忏悔，播放“宇宙康复器”能
量输送调理会CD，每次播放一个小时。全家人都跪下请求神为杰西加持能量，望他早日康复。一定要相信
神会将他带回来的，要有信心，绝不能有半点怀疑！”

二姐回答: “好的， 我相信！”

“虽然我人在香港，但会同你们一起跪下祈求菩萨的，每天晚上10点孩子们睡了后就会开始，最好大家跪
下求菩萨的时间对上，这样虽然大家不在同一个地方，但时间上还是一起求的。每次最少一个小时直到杰
西出ICU为止。另外你们要尽可能多做善事，每日一件。”并逐一交代具体怎么做。

过了三天二姐打电话来，听上去好像心情愉悦。我问:”杰西情况如何？”

二姐说：“医生昨天告诉我杰西的白蛋白指标是100，我昨晚求神给他多些，今天是300了。不过我问医生，
是否杰西的情况好转了很多？但医生说100或300没有什么大分别， 一般正常人的指标是5000-7000。”

Mark听了很开心：“这是好的开始，升了二倍！今晚我再同二姐一起求神再给多些！”

次日下午我打电话给二姐， 她一接电话就激动地说：“我昨晚求神时说希望杰西白蛋白提高到2000！结果
今天医生说他的白蛋白指标升到3000了！”

我马上打电话将这个喜讯告知在上班的老公，他一听就笑了，说：“好啊，我昨晚想300是否太低了，请
求神提高杰西的白蛋白指数到 1，000，想不到神都听到了, 将我和二姐求的加在一起给了杰西3，000！”

就这样，我每天都打一两次电话给二姐了解杰西情况，一个星期下来，他的白蛋白指标已经达到9000我们
都十分开心。 二姐说她从向神许愿那天起已经开始吃素了，生活中每天都尽可能地帮助一些需要帮助的人。
这些天又到救助站去捐血，又买野生的鱼和龟去水库放生，还给了大姐 3000元请她代捐给海地地震救灾香
港的账户。按照目前的恢复情况，我们想杰西很快可以出ICU。

突然传来了坏消息，二姐来电担忧地说：“杰西的情况变差，白蛋白指标又跌到100了。”

我也急了，明明是好了，怎么又转变了? Mark听说这件事后立即打电话给二姐了解发生什么事情。

二姐说道：“医生看到杰西的白蛋白水平已经恢复到正常水平，就停白蛋白的药了，转换了其它的治疗方
案。”

Mark说：“无论如何不要将杰西使用其它治疗方法的事在现阶段说给其他人听。任何不相信或有怀疑心
态的人，出于好奇出现在杰西的身边都会对他产生负面影响！另外最近见到杰西恢复得好些了，是否每日
早晚还在坚持请求神的帮助?”

Mark想了想后又说：“马上找主治医生，请他不要停止之前的治疗方案，另外一定要当面感谢他们对杰
西的抢救！我们今晚大家要更用心地请求神来帮助杰西！”

虽然杰西没能在春节前出院，但他在2月24日终于离开了住了37天的ICU病房转入普通病房。医生说他的体
力可以支撑切喉治疗，以后就不用再插喉了。当天二姐亲自写了一封感谢信给天功。

我父母原计划年初五去探望杰西，但大姐一时抽不出时间，直到正月16日（2010年3月1日)才一起去探望他。
当见到杰西后，二姐对我们说：“杰西临床症状只有轻微积水了，心、肺的功能在慢慢恢复中，身体各项
功能都稳定了，一天比一天好。主治医生说病人当初病得那么严重能恢复到现在这个样子实在是罕见。从
医学的角度只能说是病人的生存意志非常顽强。”

2010年5月29日杰西出院了，二姐及家里人都如愿以偿。几经折磨，我很感激因为有缘遇上天功，在辅导员



的引导下令我们一家人都能一直保持良好的心态，以顽强的信念来参与拯救杰西的生命，使他起死回生，
创造了人间奇迹。

我们每个人都从内心深处做忏悔，真正打开心与宇宙大师对话沟通。我家供奉观世音菩萨20多年了，但这
次的经历让我们如此真切地感觉到神是与我们同在。

我感受到了神和天功的大爱精神，不计较任何人的过去及所发生的对与错，是与非；一旦当下转为善念，
神总是先给予并实现你的愿望。

2010年6月28日

附：杰西的妻子方洁在2010年3月15日述说的经过

杰西是珠海人，他是我的丈夫。他之前在2003年做过肾脏移植，几年来他的身体都很好。到了2009年8月份，
他的肾脏功能差了，脚重、尿少了。后来去广州中山附属第一医院医治，病情有好转。

2010年元旦有点轻微感冒和咳嗽，一直拖着没有去看医生。由于他本身有点贫血不想动，又过了一个星期，
他感觉呼吸困难，手脚没力，我们叫了医院120车把他接到医院的，经过医生的诊断，还有拍CT片。得出
的结论：肺部感染心脏积水，非常严重。立即转送ICU病重危科医治，当时我和家人感觉天像要塌下来一
样，非常担心。但是我知道一定要救他，不管用什么办法。第二天托人在广州中山附属第一医院请了ICU
教授过来珠海会诊。结果是：病人病得很严重，也下了病危通知书。最后广州教授给了医治方案珠海医生，
怎么样大包围医治，到了第三天，他的病情越来越严重，医生说白细胞偏低，控制不了肺部感染。医生说
做最坏打算，我们全家人的心像被针刺一样痛，当时真的不知道怎样好，只有祈求上天保佑。

后来，经过我妹夫Mark的帮忙，得到天功的救助。第三天，我按预约时间给弘法员打了电话进入ICU病房，
握住我丈夫的右手，然后，按照辅导员说的去做。奇迹出现了，菩萨出现了！杰西有救了！经过辅导员转
播信息，我丈夫的脚动了，眼睛睁开了。过了几天，病情有一点好转，但是医生还是说病人较严重，难康
复。期间，辅导员也问候杰西病情，后来回德国后请乐天大师赐了一个心灵语文：保佑杰西：康复、平安、
安详，还有调理碟片和调理卡。都是用来救治和康复杰西的。过了十五天左右，我们用杰西的钱，去捐款
救灾，帮他去行善，杰西病情有所好转，我们全家按照教导，要早、晚都祈祷，求菩萨、宇宙大师保佑杰
西康复起来，给杰西重新做人的机会，做一个有爱心、善良的人。

一个多月过去了，杰西终于从ICU转出到普通病房，病情大有好转，只是有轻微积水，在这里我诚心诚意
祈求菩萨、神保佑杰西早日康复起来，早日回家。

我们全家人衷心感谢：菩萨、神的保佑。感谢天功、乐天大师、辅导员和其他学员的帮助，还有感谢医生
的救治和感谢亲戚朋友的厚爱和支持。杰西终于度过难关，可以重新做人，感谢宇宙、感谢地球，以后我
们夫妇一定做有爱心的人，善良的人、行善积德的人，来回报社会。

此致

杰西
方洁

（ 香港 ）伊娃

2010

“父亲”，我爱您！

https://fhyuan.net/?p=2758


2010-7-23

乐天大师：您好！

我叫德维恩，来自贝林翰。我很想对您说：我无比感激您迄今为止所给予我的帮助！其实，我一见到您，
就有种神奇的感觉。我知道您是个非常特殊的人！我第一次见到您，就看到了您头顶上蓝色的光环。这是
我第一次，也是我唯一的一次看见光环。

那是在参加“地球之舞”音乐节的时候。当您在讲话中与大家分享自己通过与相思塔神山的高智慧生命沟
通所得到的信息时，我被三个光体带入一座山。他们要带我去看他们住的地方——相思塔神山。后来，我
回到我的体内。他们中的一个让我的身体里充满了迄今为止我所感受过的频率最高的振动。他还与我交流
了很多信息。此后，我就开始痛哭，哭了很久。

三年前的一个夏天，您主持了一次清理信息灵的修炼班。那是我第一次亲眼见到您。我说，当我看着您的
时候，就像看着自己的祖父一样，心中充满了爱。而您也说，您是我某一前世的父亲！这种感觉是如此强
烈，我一直铭记在心。

信息病修炼班结束后，我回到家里。当天夜里，就在贝林翰，两个外星朋友带我离开我的肉体，让我进行
了一次改变我一生的灵魂之旅！现在，您已帮助我更好地了解了我自己和我周围神圣的宇宙。有时，我觉
得我是一个坏儿子，因为我并非总是听从指导。我总是想尝试学习困难的方式，或者是按照我自己的方式
行事，但我很想改变，想变得更加谦虚。

感谢您对我的耐心。感谢您为康复地球所做的一切！我非常爱地球，我知道您也是。我想成为像您一样的
人，把我所有的时间都用来康复地球和我自己。您给我指出了一条路。感谢您那么富有爱心，富有幽默感
的爱。我喜欢您微笑着和人们说话，偶尔还耸耸眉毛。感谢您来美国帮助我们，并向我们展示了更为深刻
的生命意义。感谢您在相思塔神山的闭关修炼班上帮我请走了压在我胸中的蛇的信息灵。我希望我们的灵
魂永远是朋友，我会永远带着最崇高的敬意和爱关注您，因为您是我所认识的最富有爱心，最强大和最优
雅的男人。

您的儿子 德维恩

附言：我一直在华盛顿州一个叫埃塞蒂（eceti）的牧场做义工。他们和宇宙大师一起工作。在附近的圣亚当
斯山上，有一个通往地球内部的入口。他们就像您一样完全致力于人类和地球的康复。您也许可以看一下
他们的网站www.eceti.org。我愿意在任何时候陪您去那里。我曾亲眼在那里见过60至75艘太空飞船。

我爱您！

（ 天畅 译 ）

 

宇宙大师给我上了三堂课

2010-7-10

——观世音菩萨赐书

2010年6月12日，我怀着谦卑、感恩的心聆听乐天大师的直播——宇宙技术自我康复。静坐着感觉头顶有能
量输入，源源不断地进入身体，贯穿全身。同时，也明显能够感觉到负能量的排出，全身暖洋洋的。随后
我感觉身心灵都得到了清洗与补充。内心有一种大我的平静。

当大师唱天歌为大家送信息时，我看到一只很大的手出现在空中，那只手发出金色的能量光，照向整个会

http://www.eceti.org
https://fhyuan.net/?p=2753


场。随后，千手千眼观世音菩萨出现在我面前，我忙跪拜。千只手，千只眼，光芒四射！观世音菩萨摸摸
我的头，慈悲地对我笑笑，并赐予一支毛笔，我忙跪接，存入心中；接着，菩萨赐给我两本书，一本在天
目中看到“本草纲目”四个金光大字，另一本是《圣经》。我无限感恩，并请观世音菩萨明示，菩萨开示
道：“用笔写出人生的真善美，让更多的人醒悟，好好运用这两本书，书中自有黄金屋，书中自有你要找
的答案。”说完菩萨飘然离去⋯⋯

雅典娜女神赐我三鞭

2010年6月3日，在网上收看大师的调理和康复慢性病、止痛、止瘾的直播时，在大师唱天歌时，天目中看
到一位女神，全身散发着金色的光芒，思维传感告诉我，她就是雅典娜女神。

女神目光温柔，面部严肃地出现在我面前，我立刻跪拜在地聆听女神开示：“所有的能量都贮藏在心中，
灵魂居住的地方。将心门打开，释放自己，相信自己，并控制自己的欲望。”女神的指点，令我万分感激。
随后，她左手拿出金鞭，我正诧异，只听女神说：“赐你三鞭！希你有所长进。”“三鞭？”什么意思？
我正思忖，金鞭已打到我的后脑，痛！一鞭打到我的尾椎处，刺痛！第三鞭打到颈椎处，撕心的痛！我感
恩，谢谢女神！

慧能祖师开示

2010年6月6日，在天居的五楼，大家一起习练铜钟功时，我天目中看到：慧能祖师来到会场，我立刻跪拜，
思维传感：忏悔+行动=真正的忏悔。

“不能只忏悔，不悔改，只有思想上的行动，没有行为上的行动，是没有用的！落实到实际行动中，具体
的悔改计划落实到生活中！切记，切记！”我心中再次涌出无限的感恩。

（ 中国）方天昭

2010年6月12日


